



INTERPELLATIONS

Une opération de sécurisation menée par la police dans plusieurs quartiers de Port-Gentil a abouti mercredi à l'interpellation de 38 jeunes délinquants présumés. Nombre d'entre eux, visés par une pile de plaintes, étaient en effet en possession de stupéfiants et d'armes blanches.

Page 6

HARCÈLEMENT

Une caravane visant à sensibiliser contre le harcèlement en milieu professionnel et à en recueillir des données s'est ébranlée hier. A l'initiative du ministère de la Fonction publique et entrant dans le cadre du programme Gabon Egalité, elle doit faire le tour de nos administrations.

Page 5

CYCLISME

Première victoire africaine sur la 16e Tropicale Amissa Bongo. L'Algérien Azzedine Lagab en a remporté hier la 4e étape (Mouila-Lambaréné, 196 km), devançant d'un boyau un autre Africain, l'Erythréen Teshome Meron Hagos. Le Français Jason Tesson, qui complète le podium, conserve le maillot jaune.

Page 8

"ALTERNANCE 2023" : DÉJÀ LA FIN ?

LE dirigeant de la PG41, Me Louis-Gaston Mayila, et d'autres responsables de ce regroupement viennent de claquer la porte de la Plateforme Alternance 2023. En cause, le climat de suspicion des derniers jours alimenté notamment par la présidente de l'Union nationale (UN) et de cette PA 2023, Paulette Missambo, à travers la remise en cause du processus de désignation des membres de l'opposition au bureau du Centre gabonais des élections (CGE).

Page 2



POUR MOI QUOI...

C'EST mon fils qui a fait de longues études là-bas au pays des Blancs qui me le rappelait samedi anglais dernier, en apprenant le drame de Nkembo. La loi de Murphy, qu'il a appelé ça et qui s'énonce ainsi : " Tout ce qui est susceptible d'aller mal ira mal ". Autrement dit, on était à peu près sûr que ce jeune bandit en arriverait un jour à une telle extrémité. C'était juste une question de temps, quoi.

Voilà des mois voire des années qu'il représente un sérieux danger pour tout le quartier, menaçant tout le monde, y compris ses proches. De temps en temps, il disparaissait, peut-être jeté à l'ombre dans un commissariat, puisque les plaintes ne manquaient pas. Et puis il réapparaissait, comme possédé ou sous l'emprise de je ne sais quelle drogue - à moins qu'il n'ait des accès de démence -, pour se livrer aux mêmes actes d'intimidation et, parfois, de terreur, jusqu'à l'homicide de l'autre jour.

D'accord, ce cas est presque un casse-tête pour nos policiers qui peuvent agir à titre préventif. C'est d'ailleurs ce qui se passe en ce moment avec l'opération de sécurisation à travers le pays. A coups de rafles, comme dans l'île Mandji mercredi, sont interpellés de jeunes délinquants présumés. Mais est-ce qu'on peut les garder longtemps ? Entre les motifs qui ne seraient pas suffisants et les prisons qu'on n'a pas envie de surpeupler davantage...

Sauf que quand survient un drame comme celui-là de la part de quelqu'un connu des mêmes services de police, on ne peut s'empêcher de se dire qu'on aurait pu l'éviter si on avait réellement pris la mesure de la menace, quoi.

...MAKAYA

Happy New Year 2023
新年快乐



SIVVA

Rue Nelson MANDELA
Centre-ville des Douanes
21/01/2023
BP 38 6021 Libreville - Gabon
contact.sivva@ivoitris.com

SIVVA, distributeur exclusif du constructeur chinois ZX AUTO, leader au Gabon du pickup 4x4, a le plaisir de souhaiter à toute la communauté chinoise du Gabon une excellente année du Lapin.

快乐的中国兔年

